

Profesionales de la salud de Atacama estarán en jornada de capacitación en cuidados de niños y jóvenes con distrofia muscular

SERÁ EN ANTOFAGASTA. Profesionales de la salud, incluyendo médicos y kinesiólogos de Iquique a la región de Atacama, participarán en clases y talleres prácticos.

Este fin de semana Fundación Duchenne Chile realizará dos jornadas de capacitación y acompañamiento para madres, padres, personas cuidadoras y equipos de salud que atienden a niños y jóvenes con Distrofia Muscular de Duchenne (DMD).

Fundación Duchenne Chile es una organización sin fines de

lucro que reúne a familiares de pacientes con este diagnóstico para darles acompañamiento y orientarlos en el acceso a cuidados especiales y terapias. Esta es la distrofia muscular más comúnmente diagnosticada en la infancia, que causa un deterioro muscular progresivo, comprometiendo la movilidad y capacidad de realizar actividades bási-

cas como vestirse, asearse o alimentarse.

La actividad se llevará a cabo en el Instituto Teletón Antofagasta los días viernes 30 y sábado 31 de agosto, en el marco del próximo Día Mundial de la Concientización de la Distrofia Muscular de Duchenne que se conmemora cada 7 de septiembre.

Durante el primer día, a

partir de las 10:00 horas, los profesionales de la salud, incluyendo médicos y kinesiólogos de Iquique a Atacama, participarán en clases y talleres prácticos enfocados en los cuidados respiratorios, un aspecto crucial en el manejo de la DMD. La segunda jornada -que comenzará a las 8:30 horas- estará dirigida a familias de Iquique a

Atacama: madres, padres, personas cuidadoras y equipos de salud que atienden a pacientes con Duchenne, brindando apoyo y educación sobre cuidados cardiológicos, neuromusculares y respiratorios.

En Teletón se entrega tratamiento de rehabilitación a 330 pacientes con DMD a nivel nacional, de los cuales 68 se atien-

den en los institutos de la zona norte del país, desde Arica a Coquimbo. De la Región de Atacama son 10 pacientes con Duchenne, que se atienden en Teletón Atacama.

Todas las personas interesadas en asistir a estas jornadas deben escribir al Instagram de Fundación Duchenne Chile (@duchennechile). 



PROFESIONALES DE ATACAMA REALIZARÁN TALLERES.